

# Bancos de desarrollo de Brasil, México, Honduras y Argentina ganaron los Premios ALIDE 2021

Los proyectos ganadores destacaron por su proyección social, resultados alcanzados y aporte en el contexto de la crisis COVID-19.

Bancos de desarrollo de Brasil, México, Honduras y Argentina ganaron los Premios ALIDE 2021. La Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo (ALIDE) reveló la lista de ganadores del concurso, destacando la proyección social, los resultados alcanzados y el aporte en el contexto de la crisis COVID-19 de los proyectos.

El anuncio se dio a conocer durante la celebración de la 51.ª Asamblea General de ALIDE, el foro anual de la Banca de Desarrollo de América Latina. La Asociación informó que las instituciones ganadoras participaron en el concurso junto a otras 15 instituciones de la región, las cuales presentaron productos, servicios y programas de diversa índole.

En esta oportunidad, las instituciones ganadoras fueron el Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (Banhprovi), el Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) de México, el Banco de la Provincia de Buenos Aires de Argentina, el Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES) de Brasil, el Banco do Nordeste do Brasil (BNB) y la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF) de México.

Como es reconocido, los Premios ALIDE se instituyeron en el año 2008 con el propósito de identificar y distinguir las mejores prácticas de la Banca de Desarrollo, así como hacer un reconocimiento a la labor que brindan estas instituciones en el desarrollo económico y social de los países de la región.

# **Proyectos ganadores**

Categoría I

#### **Productos Financieros**





# Banco Hondureño para la Producción y la Vivienda (Banhprovi)

Financiando una Vida Mejor

Programa de financiamiento de la vivienda de interés social, que cuenta con dos líneas de crédito: una, destinada a familias de bajos ingresos; y la otra, dirigida a la clase media, denominada «Sueño de ser Dueño»; ambas, con tasas preferenciales. Entre 2017 y 2020, el programa ha beneficiado a más de 17100 familias y ha inyectado alrededor de US\$ 578 millones en la economía hondureña.





## Banco Nacional de Comercio Exterior, S. N. C. (Bancomext), México

Factoraje a Proveedores Nacionales Plataforma Electrónica Suppliers Pay Cash (SPC)

Es una plataforma de factoraje financiero 100% electrónica de última generación, que ofrece a las empresas un esquema de financiamiento complementario de liquidez para asegurar el capital de trabajo de las pymes y facilitar su acceso a mercados internacionales, al incorporarlas en cadenas globales de valor. El mercado potencial del programa son 51471 unidades económicas, principalmente las medianas y grandes empresas, que aportan el 71% de la producción bruta mexicana.

Categoría II

### Gestión y Modernización Tecnológica





### Banco de la Provincia de Buenos Aires de Argentina

**Billetera Digital Cuenta DNI** 

Cuenta DNI es la billetera digital del Banco Provincia que permite realizar múltiples transacciones las 24 horas del día desde el celular. Cuenta con una alta penetración en todos los sectores de la población argentina. Entre abril de 2020 y 2021 ya suma más de 3 millones de personas usuarias, habiendo realizado 36 millones de transacciones por unos US\$1500 millones. Fue una herramienta clave durante la pandemia para la inclusión financiera masiva.

#### Categoría III

#### Información, Asistencia Técnica y Responsabilidad Social





#### Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES), de Brasil

**Matchfunding Salvando Vidas** 

BNDES utilizó su capacidad para articular socios en el sector público y privado. y crear este fondo filantrópico que funciona bajo la lógica del «matchfunding», es decir, una institución de apoyo acompaña las donaciones de los otros donantes con el objetivo de apoyar a los hospitales filantrópicos brasileños en su misión de salvar vidas. Por cada R\$1 otorgado por los donantes, el BNDES donará R\$1, duplicando el valor de las donaciones. Al 9 de abril de 2021, el Fondo benefició a 627 instituciones filantrópicas u hospitales públicos.

# Categoría IV

# **ALIDE Verde**







#### Banco do Nordeste (BNB), de Brasil

#### Fne Sol: «Produce tu Propia Energía y el Planeta Agradecerá»

Línea de financiamiento del banco para la implantación de sistemas de micro y minigeneración alimentados por fuentes renovables. El crédito está orientado a productores rurales y empresas que pueden generar su propia energía. En total, desde el lanzamiento se llevaron a cabo 7226 operaciones, con importes totales contratados de US\$42,3 millones. La línea ya ha alcanzado al 33,4% de municipios de su zona de influencia: 664 municipios atendidos.

#### Sociedad Hipotecaria Federal (SHF), de México

#### **Nama Facility**

Es un programa de asistencia técnica y subvenciones a la inversión diseñado a medida para las empresas pyme. Tiene por objetivo facilitar la incorporación progresiva de pequeños y medianos desarrolladores en el mercado de vivienda baja en carbono eliminando barreras de inversión y financiamiento. A marzo de 2021, el programa Nama Facility reporta 5 250 viviendas financiadas, correspondientes a 40 proyectos distribuidos entre 25 desarrolladores pequeños y medianos. El monto de crédito otorgado a través de créditos puente a la edificación suma US\$78 millones movilizados a través de entidades financieras fondeadas por SHF.